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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 011/2019 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada no dia 22 de outubro de 2019, na sede do CMAS, sita a Rua XV de novembro, 183 - 2 

Centro - Santos/SP com a presença de conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na 3 

lista em anexo que integra esta ata. Rodrigo Salvador Lachi, vice-presidente do CMAS, deseja um 4 

bom dia a todos, justifica a ausência da Sra. Mayara – Presidenta do CMAS, que se encontra em 5 

férias, em seguida inicia a assembleia, às 9h00, informando a alteração das datas das AGO de 6 

Novembro, que ocorrerá no dia 26 e a AGO de Dezembro que ocorrerá no dia 17. 1. Apreciação e 7 

Deliberação da ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 17.09.2019. É feita a leitura da ata 8 

pela conselheira Flávia e não havendo correções e objeções a referida ata é aprovada. Dando 9 

sequência, Sr. Rodrigo pede alteração de item de pauta, passando para: 2. Revalidação da 10 

Inscrição da Vitae Domini – Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Social. Sr. Rodrigo informa 11 

que o processo de revalidação foi apreciado pela Comissão de Política, a entidade foi chamada 12 

para reunião visando maiores esclarecimentos. Tendo sido sanada as dúvidas na referida reunião 13 

a comissão deu por aprovada a revalidação e fez o encaminhamento para a AGO. Dúvidas sobre 14 

as ações executadas pela entidade em relação ao Assessoramento, Defesa e Garantia de Direitos 15 

que no ano de 2019 desenvolveu a temática idoso. Após discussão, a revalidação foi aprovada sem 16 

objeções. 3. Remanejamento de recursos do plano de aplicação financeira 2019 – Lar Espírita 17 

Mensageiros da Luz: Sr. Rodrigo, faz a explanação sobre a solicitação da entidade, explicando 18 

que há Termo de Colaboração firmada entre as partes (SEDS, CMAS, Entidade), desde 2017, com 19 

base na Lei do MROSC, onde é autorizado a formalização de aditamentos. Em 2019, tendo em 20 

vista a alteração da carga horária da psicóloga e contratação de nova profissional para o 21 

desempenho da função, é solicitado o remanejamento no plano de aplicação. O assunto foi discutido 22 

na Comissão de Política, uma vez que a alteração pretendida muda o recurso da rubrica de 23 

Recursos Humanos para Material de Consumo. Todavia é afirmado que não haverá alteração do 24 

objeto firmado. Conselheiros questionam sobre a pertinência do assunto estar sendo discutido em 25 

AGO uma vez que não foi assunto pautado na Comissão de Finanças. Visando sanar tal 26 

questionamento, Sr. Rodrigo faz a leitura dos competes das comissões. A atual psicóloga da 27 

entidade, presente na AGO, explica os motivos da redução da carga horária e salário, uma vez que 28 

não cabe mais a profissional de psicologia a coordenação do serviço de acolhimento da entidade. 29 

Hoje a função de coordenação do acolhimento está a cargo da profissional de enfermagem. Tal 30 

questão ficou pendente de avaliação pelo CMAS. Sr. Rodrigo explica que caso não seja aprovado, 31 
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a entidade terá que devolver o recurso na prestação de contas final e esse recurso retorna para o 32 

tesouro municipal e não para o FMAS. Após as discussões e sanar as dúvidas o remanejamento 33 

proposto foi aprovado. 4. Informes da Conferência: Sra. Mayara afirma que as pré-conferências, 34 

que totalizaram 14, foram o maior número de encontros preparatórios da região. É grande o número 35 

de propostas que precisam ser conferidas. Para o dia da Conferência, se faz necessário a 36 

participação de todos os conselheiros. Estão sendo feitas reuniões com os delegados eleitos, com 37 

vistas a explicar todo o processo conferencial. A comissão tem se reunido toda segunda-feira, sendo 38 

o próximo encontro para o dia 23/09 ás 14hs, na sede do conselho. Já estão disponíveis para 39 

retirada os folders e será republicado a proposta de regimento interno da Conferência com algumas 40 

alterações. 5. Informes do CMAS: Sr. Rodrigo, passa a explanar sobre o termo de colaboração da 41 

entidade São Vicente de Paulo, fazendo resgate histórico dos motivos da discussão. Trata-se de 42 

solicitação de ampliação de 10 vagas na parceria firmada via lei especifica, nos moldes das 43 

entidades Casa do Sol e Lar Evangélico. Após consulta a PROJUR, a mesma tem como parecer 44 

que a ampliação de vagas deve seguir no termo vigente, por meio de aditamento informando as 45 

fontes de recursos para tal solicitação. A discussão passou por avaliação da Comissão de Política 46 

que considerou pertinente, aprovando e encaminhando para a AGO. A conselheira Raissa 47 

questiona a forma da aplicação do recurso que não havia ficado claro na comissão. Sr. Rodrigo faz 48 

as devidas explicações. Sr. Leandro, apoio técnico do CMAS esclarece que há um modelo 49 

específico de Termo de Colaboração, aprovado pela PROJUR e utilizado pela SEDS. Sra. Caroline 50 

– SEAREDES, questiona se não seria o caso de realização de um chamamento público. Sra. Eliana 51 

– CREAS ZL, explica os critérios de atendimento e encaminhamento de idosos para as vagas 52 

conveniadas com as ILPI’s. Sra. Léia – Assistente Social da entidade, esclarece sobre o perfil para 53 

o acolhimento e sobre a triagem que é realizada pelas técnicas da entidade. Sr. Rodrigo relata 54 

reunião realizada entre a SEDS e a entidade onde foi firmado compromisso sobre o 55 

encaminhamento pelo CREAS as vagas conveniadas e apresentação de Plano de Trabalho 56 

atualizado. Sra. Naiara – conselheira questiona sobre os encaminhamentos e critérios. Sra. Marilda 57 

– Psicóloga da equipe de abordagem social questiona sobre a ausência de vagas para idosos 58 

dependentes (grau III) no serviço público e quais os custos para isso. Sr. Paulo Musa – conselheiro, 59 

fala sobre as explicações dadas a Comissão de Política em reunião com a entidade, a possibilidade 60 

de aditamento com recursos de FONTE 01. Sra. Eliana – CREAS ZL, explica sobre a lista de espera 61 

que hoje existe no serviço, de idosos aguardando vagas em ILPI, já avaliadas e com perfil para 62 

acolhimento. Sra. Caroline – SEAREDES esclarece que essa ampliação de 10 vagas, são para 63 

idosos que já se encontram acolhidos na entidade e não para novos casos. Sra. Raissa – 64 

conselheira então questiona o porquê do aditamento se não será possível novos encaminhamentos. 65 

Sra. Priscila – Psicóloga CREAS ZN, pede esclarecimentos sobre quem fiscaliza a parceria 66 

formalizada e se não há termo vigente o que seria a verba indenizatória e como fica a cobertura 67 

processual da situação presente. Sr. Rodrigo, diante dos questionamentos propõe que seja 68 

chamada uma AGE específica das Comissões de Política e Finanças para discussão do assunto. 69 
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Sra. Flávia – conselheira solicita que a lista de espera e vagas conveniadas sejam alvo de 70 

fiscalização do Conselho Municipal do Idoso – CMI. Dando continuidade, Sr. Rodrigo informa que a 71 

proposta de Lei Municipal do SUAS, será discutida em próxima AGO, para que os conselheiros 72 

possam ter mais tempo de leitura e apropriação. Relato da Comissão de Finanças: cobrança quanto 73 

a devolução dos recursos utilizado no Programa Novo Olhar ao FMAS, que segundo a SEDS deverá 74 

ocorrer até o dia 21/10. Relato da Comissão ICS-PBF: elaboração de convite para o representante 75 

do Estado, vinculado a Política de Educação para participar da próxima reunião. Sr. Rodrigo informa 76 

sobre a vacância do 2º secretário e pede que algum conselheiro se coloque para ocupar a vaga. 77 

Não há voluntários, permanecendo a vacância. 7. Avaliação da XIII Conferência Municipal de 78 

Assistência Social. Sra. Marceli – conselheira relata que ficou feliz com a participação dos usuários 79 

na conferência. Sra. Raissa – conselheira, aponta como sendo uma das maiores conferencias da 80 

cidade. Sra. Bárbara – conselheira, relata que mesmo em um ano atípico, a conferencia foi um 81 

sucesso. Sr. Wagner – CREAS ZN, explana que os resultados da prés-conferências, o trabalho do 82 

Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos – SCFV, as trocas nas salas, deixa claro a 83 

importância da Política na vida das pessoas. Sr. José Amado – munícipe, parabeniza a todos pela 84 

conferência. Sra. Maria José – Assistente Social da entidade Dr. Luiz Monteiro de Barros, relata que 85 

diante da situação política vivenciada, foi significativa a participação de todos, assim como dos 86 

usuários dos serviços de população em situação de rua, e que deve ser feito o acompanhamento 87 

das propostas aprovadas. Sra. Priscila – Psicóloga CREAS ZN, aponta que a atuação do conselho 88 

refletiu nas prés-conferências e na conferência e na credibilidade ao CMAS. Sr. Bruno – Psicólogo 89 

CRAS Alemoa, parabeniza a todos, mas lembra que a eleição dos delegados ficou pendente. Sr. 90 

Rodrigo informa que haverá reunião da Comissão de Acompanhamento de Deliberações da 91 

Conferência e faz a leitura das propostas aprovadas. 8. Apreciação e Deliberação de Inscrição 92 

da Associação Beneficente Osvaldo de Rosis - ABOR. Sr. Caio, representante da entidade faz 93 

breve explanação sobre a atuação da entidade, que solicita inscrição no CMAS, por meio da 94 

prestação de serviço de consultoria jurídica, vinculada ao Assessoramento, Defesa e Garantia de 95 

Direitos, que é prestado a entidades (no momento a ABASE) e a usuários, com palestras para 96 

estimulo a participação em espaço de controle social, não havendo questionamentos a inscrição foi 97 

aprovada. 9. Informes do Gestor. Sr. Rodrigo informa que será encaminhado ofício da SEDS a 98 

Ouvidoria com propostas para o PDR. Informa ainda que está sendo providenciado a renovação da 99 

rede conveniada e será encaminhado para a Comissão de Política e Finanças. 10. Assuntos 100 

Gerais. Não havendo nenhum comunicado e sem mais informes advindos da plenária, Sr. Rodrigo 101 

declara finalizada a Assembleia Geral Ordinária, às 10h40. Eu, Leandro Lapetina Freire lavrei a 102 

presente ata. 103 

______________________________                   _______________________  104 

         Rodrigo Salvador Lachi                                                 Leandro Lapetina Freire                                105 

         Presidente em exercício                                                 Apoio Técnico - CMAS                           106 


